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Con cariño Jeannette Chaves , Directora. 

Martes , 24 de julio de 2018. 

 

Gimnasio Escuela Nuevo Horizonte 

 

La comunidad educativa, el personal docente y 

Administrativo y la Junta de Educación se sienten 

agradecidos con el señor Alcalde José Manuel Ulate   

y el Consejo de Distrito de San Francisco por el aporte 

económico y la confianza otorgada en este proyecto 

de la remodelación del Gimnasio y la confección del 

piso, hoy es un sueño hecho realidad. Dios bendiga la 

labor que cada uno de ustedes realizan. Gracias por 

dibujar sonrisas en las caritas de nuestros estudiantes y 

docentes.  


